
Die Verwaltung stellt die Schlussbilanz des Mehrwegprojektes in der 

Meckenheimer Gastronomie vor. Das Projekt wird eingestellt. Die 
Wirtschaftsförderung wird die Gastronomie auch weiterhin über das Thema 

Mehrweg informieren. 
 
Im Anschluss werden die Fragen der Ausschussmitglieder beantwortet. 

 


